

Von Wohnzimmer zu Schlafzimmer...

FUJ TSU
COMPUTERS
SIEMENS

Home

Service

News

Fun & Friends

Marktplatz

Jobs

Immobilien

Auto

Genießer-Card
2x essen 1x bezahlen

Werbung

LIVE auf
weltcup.vol.at

Service: Support · Webmail · Ländleanzeiger · Wohin · Essen · Finden · Anzeigen · Schlanker-Leben · Kino · Routenplaner · Notdienst
News: Vorarlberg · VN-Mehrwissen · Österreich · Sport · Welt · Wetter · Wirtschaft · Leute · Reise · Musik · Tiere · Landhaus
Fun & Friends: Video · Chat · Partner · Sexy · Top/Flop · IQ/Psychotests · **NEU!** Games · Forum · Horoskop · Sudoku · Jassen · Blog

VOL Gesamtes Web

powered by Google™

Suche

Login | Hilfe

◀ multimedia.vol.at ▶

apa Mittwoch, 25. Oktober 2006 17:03

Es gibt 6 Beiträge zu diesem Thema

✉ versenden 🖨 drucken ✉ Redaktion

Handy warnt vor Radar

Mit der gratis Software FoxyTag können sich Autofahrer gegenseitig per Handy vor stationären und mobilen Radarkontrollen warnen.



Mitarbeiter der Universität Genf haben eine Software entwickelt, mit der man Radarfallen einfach mit Hilfe von anderen Autofahrern aufspüren kann. Auf ihrer Homepage FoxyTag.com. laden sie Handy-Besitzer ein, an diesem Projekt teilzunehmen. Je mehr Personen die Software benutzen, desto präziser und zahlreicher werden die Warnungen.

Was wird benötigt?

Um FoxyTag nutzen zu können, ist ein Java-fähiges Mobiltelefon mit GPS nötig. Wer keine GPS-Funktion in seinem Handy integriert hat, soll ein separates Satelliten-Navigationsgerät über Bluetooth mit dem Mobiltelefon verbinden können. Das System erkennt die Richtung, in die sich der Fahrer bewegt und speichert sie bei einer gemeldeten Radarfalle. So bekommen nicht auch die Fahrer in der Gegenrichtung eine Radarfallen-Warnung.

Und so funktioniert es

Das mit der Software ausgestattete Handy verbindet sich mit einem Datenserver, wo sich die von anderen Autofahrern gemeldeten Radarpunkte gespeichert sind. Sind die Informationen mal im Handy gespeichert, kann man getrost losfahren. Kommt ein User näher als 15 Sekunden Fahrzeit an einen kritischen Punkt, signalisiert ein roter Punkt auf dem Handydisplay die Radarfalle und ein Warnsignal ertönt.

Alle Teilnehmer des Projekts sind aufgefordert aktiv an den Radarmeldungen teilzunehmen. Mit einem Druck auf die Taste "1" des Handys kann der User eine Radarfalle an den Server melden oder aber über die Taste "0" signalisieren, dass eine bereits gemeldete Kontrolle wieder verschwunden ist.

Die Software FoxyTag befindet sich derzeit im Beta-Stadium und kann über die Internetseite www.foxytag.com herunter geladen werden. Eine Liste mit kompatiblen Handy-Modellen gibt es dort ebenfalls.

GOOGLE-ANZEIGEN

[Swarovski Handy Anhänger](#)Werfen Sie einen Blick auf die neue magische Kollektion Poetic Night!
SWAROVSKI.com/Handyschmuck[Radarwarner für DEU AT CH](#)

Werbung

Jetzt 2 Monate VN plus
Erste Hilfe Box *

zusammen nur € 16,-

Praktische Erste Hilfe Box
für unterwegs!

*Bei Abschluss eines 2-Monats-abos der "Vorarlberger Nachrichten".

i MEHR INFOS

▶ BESTELLEN

IM LÄNDLE FÜR SIE DA

Caffé Chicco D'Oro: Vorteilsangebot - 3 kg statt 58,80 € nur 39,20 €**Zum Schwarzen Schaf, Feldkirch:** Stricken macht glücklich!**Papagei, Wolfurt:** Erste Wahl, aus zweiter Hand**Seminarcenter CQ Hofer:** Ausbildung, Weiterbildung, Beratung**Reifen Peter, Feldkirch:** Ihr Reifenspezialist**Ritter Schuhe, Hohenems:** Schuhe, voll lässig und gesund!

RSS RSS-Service

nur Europäische Modelle keine Billigimporte
www.radarwarnshop.de

[Handy klingelton](#)

Polyphone Klingeltöne, Real Sounds, Handy Spiele - Ein Ton kostenlos
www.jamba.ch/klingeltoene

[Handy Nokia](#)

clever kaufen und verkaufen Occasionen und Neuprodukte
www.ricardo.ch

Was meinen Sie?

Es gibt **6** Beiträge zu diesem Thema

SCHREIBEN SIE HIER IHRE MEINUNG ►►



@zipo48

BEI TRAG MELDEN

Kommentar: *Mopedfahrer*

26.10.2006 06:32

Und ich werde in Zukunft weiterhin JEDEN entgegenkommenden warnen, weil die Bullerei zwar vorgibt, im Dienste der Sicherheit zu handeln, aber in Wahrheit ja doch nur das Staatssäckel füllen soll.

Da werden schon mal Radarfallen an total gefährlichen Stellen platziert, wie z.B. 6spurige schnurgerade Autobahnabschnitte auf denen um 2:00 Nachts grade mal 5 Autos pro Stunde kommen, und die beschränkt man auf 60 km/h.



aber fabrizio....

BEI TRAG MELDEN

Kommentar: *superharald*

25.10.2006 23:31

du wirst doch nicht einer von der rennleitung sein ??? oder???

und zipo48...du lusche...und das hat nichts mit rasen zu tun sondern mit dem vereinten kampf gegen die abzocke...ubrigens ich hasse raser...



Vorsicht!

BEI TRAG MELDEN

Kommentar: *Fabrizio*

25.10.2006 22:05

Habe für diesen Versuch extra ein altes Handy genommen und dann war es passiert, ein Virus war oben und nun kann ich das Handy in den Müll werfen.

Probiert es auch, viel Spaß!



So ein Blödsinn

BEI TRAG MELDEN

Kommentar: *zipo48*

25.10.2006 20:32

Ich werde auch in Zukunft keinem Entgegenkommendem Fahrer ein Zeichen geben das eine Radarkontrolle bevorsteht. Jeder soll die Geschwindigkeit einhalten oder halt so Fair sein und die Busse bezahlen ohne wen und aber, denn die Polizei arbeitet ja auch nur für die sicherheit. Ach ja jeder der erwischt wird flucht ja immer, mit den Worten ja hat den die Polizei nichts anderes zu tun. Leider habe ich noch kein Täter gehört der der Polizei bevor er eine Tat begeht , anruft und sagt Hallo ich fahre heute mal schneller würden sie bitte eine Geschwindigkeits Kontrolle machen. Ha ha



@Dalmatino

BEI TRAG MELDEN

Kommentar: *MT4Life*

25.10.2006 20:06

Laut erster Zeile dieses Artikels ist der Service gratis. Allerdings wohl nur, weil sich dieser im Beta-Status befindet.



?

BEI TRAG MELDEN

Kommentar: *Dalmatino*

25.10.2006 19:16

hat das schon jemand getestet? und was kostet dieser Service..??